
 

 

 

 

 

 

 

１２月に実施した学校評価・いじめ・体罰それぞれのアンケートについては、ご協力いただ

き、ありがとうございました。その中で、学校評価アンケートの結果についてお知らせします。

評価が高かったのは、『学校からのメール配信はどの程度役に立っていますか。』『体育大会や文

化発表会等の企画・運営など、生徒会活動で子どもたちは力を発揮していると思いますか。』『お

子さんは、毎日楽しく学校に登校していますか。』『学校は、病気やけがの処置、保護者への連

絡、病気やけがに対する予防の啓発などに努めていますが、子どもたちの健康管理や指導は十分

だと思いますか。』の項目でした。若干評価が低下したのが、『今年度、授業参観や学年ＰＴＡ、

個人懇談、体育大会や文化発表会など、何回くらい学校へ来ていただけましたか。』でした。(詳

細は裏面)頂戴しました御意見は、来年度に向けて改善できるものは、見直しをしたいと考えて

います。貴重な御意見ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

って授業を受けていました。 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

夢を持ち、豊かに生きる生徒の育成 

～コミュニティ・スクールを通して～  

福富中学校便り No15 令和３年１２月２３日 

校長 岡 孝一郞   拓く 

佐賀県ＤＶ総合対策センターの菖蒲所長さんをお招き 

して、ＤＶ等暴力予防教育を実施しました。子どもたち 

の感想を紹介します。 

・今日の講話を聞いて、良好な人間関係を築くためには、 

コミュニケーションをとることが大切だということが分 

かりました。「自分が好きなもの＝自分のもの」ではない 

ということを大事にしていきたいと思いました。 

・良い人間関係を築くためには相手の気持ちをよく考え 

てあげるということが大事になってくると思いました。 

暴力をしても何も解決しないし交際する相手はよく考えて決めなきゃいけないと思いまし

た。 

・デートをしたり、結婚したりするときのことも今から考えていかないといけないと思いま

した。相手も自分も大切にするという関係がいいと感じました。 
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の 結 果 
学校評価アンケート・いじめアンケート・体罰アンケート

御協力ありがとうございました。 

・少人数学習は数学以外ではされていないのかなと思い、十分な学習ができていない他教科

も少人数、個別とかで教えて頂ければ良いなと思っています。 (１年) 

・親子ともに進路、高校生活にいてまだ、イメージできていないように思う。情報提供をた

くさんして頂けると助かります。(１年) 

・部活動の時間が時期ごとに変わることに理解はしていますが子どもの基礎体力が低下する

時代ですので、部活動によっては時間が足りない部もあると思いますので、時間について再

度、見直しをお願いしたい。(２年) 

・マスクを長時間子どもにつけさせることにより頭痛、酸欠等の症状が増えています。マス

クを着用させるのは強制ではなく自由にさせてあげることはできないでしょうか。(２年) 
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５ 学校参観回数

４ 配信メール

３ 子供たちの健康安全

２ チャレンジ意欲

１ 学校目標

保護者アンケートの結果（全校）

思う やや思う あまり思わない 思わない 知らない

保護司の方々をお招きし、事務局長の上田さん 

より、薬物乱用の恐ろしさについて講話をしてい 

ただました。武雄地区保護司会の黒川会長さんを 

始め白石町の保護司の方々総勢１３名の方々も来 

校していただきました。ありがとうございました。 
参加して頂いた保護司の方々 


